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		        Рахманинов С.
Р 27		  Салонные пьесы: Для фортепиано. Соч. 10. — М.: П. Юргенсон. — 60 с.

ISMN 979-0-706392-34-9

Салонные пьесы ор. 10, написанные в 1894 году, типичны для раннего периода творчества композитора. 
Цикл содержит семь пьес: 1. Ноктюрн; 2. Вальс; 3. Баркарола; 4. Мелодия; 5. Юмореска; 6. Романс; 7. Мазурка. 
Из них сам автор выделял Баркаролу и Юмореску, сделав грамзаписи этих фортепианных сочинений.

Предназначается для студентов музыкальных училищ и консерваторий, а также для концертирующих 
исполнителей.

		        Rachmaninoff S.
			   Morceaux de salon: For Piano. Op. 10. — Moscow: P. Jurgenson. — 60 p.

The cycle of Morceaux de salon (Salon Pieces) op. 10, composed in 1894, consists of seven pieces: Nocturne, 
Waltz, Barcarolle, Melody, Humoresque, Romance, Mazurka. The pieces are typical of Rachmaninoff’s early period.  
The composer himself singled out two of them, the Barcarolle and the Humoresque, and recorded them as pianist.

For students of music colleges and conservatories, as well as for professional performers.
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